

OPINION

中部経済新聞

米国製品の関税引き下げは目立ちもせず、サプライズでもなかつた。トランプ米国大統領は、すでに第1期目の2018年にEUとの間で広範な「無関税・無補助」区域構想を推し進めていた。当時のユンケル欧州委員会委員長と統領は、すでに第1期目の2



ともにその方向でいくつかの慎重な歩みを踏み出していたが、今までほとんど前進していない。

関税引き下げが目的であつたとしても、コロンビア、メキシコ、カナダ、中国といった一部の国とのすでに部分的に合意したように、他国も迅

其
136

日本への期待 世界各地から

速に交渉に応じようとしていることを考えれば、今回の関税引き上げ発表は、最終的な政策というよりもむしろ交渉の武器と解釈せざるを得ない。実際、純粹に経済学的視点に立てば、これらの関税措置は重大な誤算、あるいは初步的な大間違いでしかない。経済学の入門者なら誰でも理解しているように、全面的な関税引き上げは商品価格を高騰させ、景気を後退させ世界経済全体を不況に導く。米国の大統領はニューヨークで成功した大統領と、米国金融市场

顧問団を擁しながら、本当にこの事実に気づかないのだろうか？

今回の関税に関する発表には、4月初旬のトランプ大統領の「小さな波乱」発言を裏付ける別の読みがあるかもしれない。例えば、ロシアとイランに圧力をかけるための意図的な短期的な政策かもしれない。

実際、これらは商品価格を高騰させ、景気を後退させ世界経済全体を不況に導く。米国の大統領はニューヨークで成功した大統領と、米国金融市场

欧洲と現時点の米国政策に関する考察

で長期間経験を積んだ多くの顧問団を擁しながら、本当にこの事実に気づかないのだろうか？

今回の関税に関する発表には、4月初旬のトランプ大統領の「小さな波乱」発言を裏付ける別の読みがあるかもし

れない。例えば、ロシアとイランに圧力をかけるための意図的な短期的な政策かもしれない。

実際、これらは商品価格を高騰させ、景気を後退させ世界経済全体を不況に導く。米国の大統領はニューヨークで成功した大統領と、米国金融市场

これらの一連の行動には危険性がないわけではない。北朝鮮軍は、その規模の大きさにもかかわらず、最近は実戦格は安定的に下落している。

現在、ロシアとイラン両国は国庫の補充を石油輸出に頼っているが、両国の採掘や流通コストは相対的に高い。両国は大量の石油を中国に販売しているが、中国はほぼ独占的地位を占めているため、両国からさらなる値引きを引き出すことなどができる。ロシアとイランは、原油価格の下落によって生じた経済全体の不透明感は、石油需要の減少につながった。新たな経済体制へ

によつてピンチを感じ始め、リードするための行動範囲が

和平提案を受け入れるべきだ